

## Qu'est-ce qu'un bon candidat

D'après un sondage réalisé auprès des Français qui participent aux élections, un bon candidat devrait savoir tout d'abord tenir ses promesses, prendre ses responsabilités, répondre aux attentes des citoyens et donner confiance à ceux qui le votent.

Par contre, les électeurs reconnaissent comme mauvais candidat, celui qui se fait élire parce qu'il aime le pouvoir qu'il veut profiter des gratifications de l'Etat.

Généralement, ce candidat-là tient rarement ses promesses et ne fait pratiquement rien pour ses électeurs. Ce qu'on reproche le plus, c'est que trop souvent l'idéologie domine les élections au détriment des candidats. "A la fin, disent les Français, que ce soit la Gauche ou la Droite, on paie toujours des impôts".